

# *México: Aparecen en Veracruz más restos de desaparecidos*

---



La Habana, 21 mar (RHC) Jorge Winckler, fiscal del Estado, de México, confirmó este 21 de marzo el hallazgo de 47 cráneos en ocho fosas comunes en el municipio de Alvarado, tras descubrirse una serie de enterramientos con restos de desaparecidos en distintos sitios del país.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que la semana pasada el Colectivo Solecito encontró otros 250 cráneos y restos humanos en un predio denominado Colinas de Santa Fe en el puerto de Veracruz, considerado el cementerio clandestino más grande de México.

Ante esos hallazgos realizados por padres de desaparecidos el Estado mexicano decidió iniciar sus propias investigaciones.

Según medios locales de prensa, se espera que las indagaciones revelen la identidad de esos restos, y si las personas fueron raptadas o asesinadas por grupos criminales.



**Radio Habana Cuba**